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ATA Nº 028/2022 

 

Aos sete dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte 

e dois, às dezenove horas, na Sala Privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão 

Ordinária, a Câmara Municipal de Roca Sales, com a presença dos Vereadores 

Tairo Weirich, como Presidente; Paulo Ricardo Gonçalves, como Vice-

Presidente; Henrique Pivatto, como Secretário; Cleber Scotta, Cleiton 

Telocken, Gilvani Bronca, Jaquisele dos Santos e Nelson Vasconcelos 

Salvador. Verificado o número regimental, o Presidente, invocando a proteção de 

Deus, declarou aberta a Sessão. Cumprimentou os colegas, os servidores da Casa, 

a imprensa, o público presente e os internautas que acompanhavam a Sessão. 

Após, reiterou que, como nas sessões anteriores, não seria feita a leitura da Ata n° 

027/2022, da Sessão Ordinária do dia 25 de outubro de 2022. Registrou, ainda, 

que a referida Ata foi previamente disponibilizada aos vereadores, de forma 

eletrônica, para análise. Assim, de imediato, colocou a ata para apreciação e 

votação do Plenário, restando aprovada, por unanimidade. Após, foi solicitada a 

leitura dos expedientes. EXPEDIENTE DO EXECUTIVO: Ofício de n° 

128/2022, encaminhando para arquivamento, cópia das Leis Municipais de n° 

1.998/22, 1.999/22, 2.000/22, 2.001/22, 2.002/22 e 2.003/22 sancionadas pelo 

Poder Executivo Municipal na data de 26 de outubro de 2022. EXPEDIENTE 

DO LEGISLATIVO: Projetos de Leis de números 005/22 e 006/22, da Mesa 

Diretora.   Requerimento de n° 075/2022, do Vereador Cleber Scotta. 

Requerimento de n° 076/22, do Vereador Antonio Valesan. Indicação de n° 

056/2022, do Vereador Cleber Scotta. Indicação de n° 057/2022, do Vereador 

Paulo Ricardo Gonçalves. EXPEDIENTE EXTERNO: Convite do Grupo de 

Cantoria Vozes da Amizade para participar do “Natal Bianco”, que será realizado 

Certifico que a presente Ata foi 
aprovada por unanimidade, na 
Sessão do dia 17/11/2022, e 
publicada no painel oficial da 
Câmara, no dia 18/11/2022. 

Roca Sales, 18/11/2022. 
 

Lucas Matheus Zerwes 
Diretor de Expediente 
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no dia 10 de dezembro de 2022, no salão da Comunidade Nossa Senhora do 

Caravágio na Linha Bento Gonçalves, com início às 18:00 horas. Convite para 

mutirão de limpeza do Rio Taquari e recolhimento de lixo eletrônico a ser 

realizado no dia 19 de novembro de 2022, a partir das 09:00 horas junto ao Parque 

Náutico. Em prosseguimento, o Presidente informou que houve apenas Projetos 

de Leis do Legislativo, de imediato solicitou a leitura de forma individual. Projeto 

de Lei de n° 005/2022: Concede Diploma de Menção Honrosa “Amigos da 

Cidade da Amizade” ao Senhor Joel Adaury Vivian, e dá outras providências. 

Projeto de Lei n° 006/2022: Concede Diploma de Menção Honrosa “Amigos da 

Cidade da Amizade” à Senhora Leocárdia Luciana Stapenhorst, e dá outras 

providências. Os Projetos de Leis foram colocados para apreciação e votação, 

restando aprovados por unanimidade. Em prosseguimento, o Presidente 

consultou o Plenário sobre a possibilidade de apreciar e votar, de forma 

imediata, os REQUERIMENTOS protocolados. Requerimento de n° 075/2022, 

do Vereador Cleber Scotta, solicitando que seja oficiado o Poder Executivo 

Municipal para que, através do setor responsável, verifique a possibilidade de 

utilização do Rompedor Hidráulico nas terraplanagens realizadas em propriedades 

rurais do município, visando conceder mais agilidade e eficiência ao trabalho. O 

autor da proposição fez suas colocações. Na apreciação, o Vereador Paulo Ricardo 

Gonçalves destacou a importância do uso do rompedor nas terraplanagens, no 

entanto, ressaltou a importância da respectiva Secretaria elaborar um cronograma 

de execução de trabalhos. O requerimento foi colocado para votação, restando 

aprovado por unanimidade. Requerimento de n° 076/2022, do Vereador Antonio 

Valesan, solicitando que seja oficiado o Poder Executivo Municipal para que 

forneça os seguintes documentos e informações relativas às obras de construção 

da galeria, bem como da obra emergencial, ambas realizadas junto à Avenida 

General Daltro Filho, em especial: A) Relatório detalhado de despesas com mão 

de obra para a execução da galeria; B) Valor totais despedidos pelo Município para 

a realização da obra emergencial e da galeria, tanto a título de contrapartida, como 

em reequilíbrios financeiros pactuados ao longo da execução das obras. O autor 

da proposição fez suas colocações. O requerimento foi colocado para votação, 

restando aprovado por unanimidade. Dando andamento, o Presidente solicitou 

a leitura das INDICAÇÕES. Indicação de n° 056/2022, do Vereador Cleber 

Scotta, para que, através do setor responsável, providencie a construção de dois 
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redutores de velocidade na Rua Napoleão Maioli. Indicação de n° 057/2022, do 

Vereador Paulo Ricardo Gonçalves, para que em conjunto com o setor 

responsável, seja fornecido um cronograma de execução de limpezas e melhorias 

em bairros da área urbana do Município. Os Vereadores proponentes fizeram suas 

colocações. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: O Vereador Nelson Vasconcelos 

Salvador, devidamente inscrito, cobrou do Executivo para que seja realizado um 

convênio com empresa para a realização de testes obrigatórios nos poços de água 

das associações do município, destacou que já realizou um requerimento 

solicitando tal medida, porém até o momento não foi atendido. Após, apresentou 

imagens da Linha Sete de Setembro, solicitando a colocação de lixeiras na 

localidade. Também solicitou maior cuidado quando do uso do assoprador na 

limpeza das ruas centrais da cidade, eis que a poeira por vezes acaso sujando 

vitrines de estabelecimentos comerciais. O Vereador Paulo Ricardo Gonçalves, 

solicitou aparte e disse que irá chamar o Secretário de Obras para comparecer a 

uma Sessão Ordinária para prestar esclarecimentos. O Vereador Paulo Ricardo 

Gonçalves, devidamente inscrito, destacou a finalização do muralismo em dois 

viadutos férreos da cidade, ressaltando que referidas obras de arte ocorreram em 

razão de uma proposição de sua autoria. Apresentou imagens dos locais e 

agradecendo os artistas pela dedicação. Na sequência, destacou sua preocupação 

com a limpeza dos bairros da área urbana do Município, eis que em alguns locais 

nota-se o acúmulo de mato e resíduos, bem como a necessidade de reforma e das 

lixeiras. O Vereador Henrique Pivatto, devidamente inscrito, manifestou a sua 

discordância com a posição do Vereador Gilvani Bronca na sessão ordinária 

anterior, no que tange a prestação de contas da Exporoca/Fecarpa, entendendo que 

o responsável pela pasta deva, sim, comparecer à Câmara para prestar 

esclarecimentos e prestar contas detalhadas sobre todos os recursos recebidos e 

gastos para a realização da feira. Após, salientou que não irá mais aprovar Projetos 

de Lei desta natureza se não houve a correta e transparente prestação de contas dos 

recursos investidos. Na sequência, O vereador Henrique manifestou sua 

preocupação com os altos valores que o Município terá a pagar a título de 

precatórios no ano de 2023, o que pode causar dificuldades nos cofres públicos, 

bem como ressaltou que a Administração Pública deve ter o cuidado de não ter 

servidores em desvio de função, para evitar futuras demandas judiciais. O 

Vereador Nelson Vasconcelos Salvador, em aparte, reiterou a necessidade de o 
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responsável pela pasta de eventos prestar contas à Casa Legislativa acerca dos 

recursos gastos na realização da feira, não concordando que com a fala do 

Vereador Gilvani Bronca; disse que cada vez mais tem certeza de que fez a coisa 

certa ao se abster de votar no Projeto da Exporoca. O Vereador Gilvani Bronca, 

ao seu turno, salientou que não fez nenhuma prestação de contas, apenas destacou 

que o seu pedido foi atendido quando encaminhada à Câmara as notas fiscais dos 

valores despendidos na realização da feita, relativas ao montante aprovado pela 

Câmara de Vereadores e que a Secretária o tinha pedido para vir a Sessão, porém 

entendeu não ser necessário; porém se ela foi convocada, deve comparecer, 

destacando que qualquer vereador tem o poder de convocar secretários. O 

Vereador Cleber Scotta, devidamente inscrito, agradeceu a realização dos reparos 

na Linha Marechal Hermes, porém ressalta que na localidade da Linha Três 

Pinheiros ainda não foi realizado. Após, solicitou que sua indicação seja atendida 

e seja efetuada a colocação de dois redutores de velocidade, bem como endossou 

o seu requerimento de utilização do rompedor nas terraplenagens realizadas pelo 

Município em propriedades rurais do interior. Também destacou a importância da 

limpeza dos bairros. Ao final, salientou que a Câmara de Vereadores foi parceira 

na aprovação do Projeto de Lei que instituiu o turno único, porém na sexta-feira, 

dia 03 de novembro, já foi descumprido, requerendo seja cumprido o horário 

instituído no turno único. O Presidente Tairo solicitou que o Vereador Paulo 

Ricardo Gonçalves se utilize da cadeira de Presidente, para assim poder livremente 

se manifestar na Tribuna. O Vereador Tairo, devidamente inscrito, detalhou os 

números e as atividades desenvolvidas no Plano Ocular, realizado pelo município 

no ano de 2022, nas Escolas Municipais e Estadual, com a realização de 745 testes 

de visão e identificação de 52 alunos com algum problema de visão, as quais foram 

encaminhadas ao Centro Oftalmológico. Logo, destacou que a ideia deste projeto 

nasceu de uma proposição da Câmara de Vereadores e salientou a importância da 

realização dos testes, eis o diagnóstico precoce permite o tratamento imediato. Ao 

final, destacou que estes testes, a partir do ano de 2023, serão disponibilizados a 

todas as escolas do município, incluindo as particulares. Logo, o Presidente 

solicitou que o vereador Tairo Weirich, voltasse a ocupar sua cadeira de 

Presidente. Na sequência, o Presidente informou que havia sido adiantada a data 

da Sessão Ordinária do dia 21 de novembro para o dia 14 de novembro, em virtude 

de viagem a Brasília; no entanto dia 14 de novembro será ponto facultativo, sendo 
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assim consultou o Plenário para a alteração da Sessão para o dia 17 de novembro, 

quinta-feira, cuja proposta foi aprovada por unanimidade. Na sequência, o 

Presidente Tairo convidou a todos para participarem da próxima Sessão Ordinária, 

no dia 17 de novembro de 2022, às 19 horas, no mesmo local. Nada mais havendo 

a se tratar, declarou, sob a proteção de Deus, encerrada a Sessão. Sala das Sessões, 

07 de novembro de 2022. Registre-se. Publique-se. 

 

 

 

Tairo Weirich   Paulo Ricardo Gonçalves Henrique Pivatto 

Presidente   Vice-Presidente  Secretário 

 

 

 

 

Antonio Valesan       Cleber Scotta                        Cleiton Telocken  

Vereador   Vereador              Vereador 

 

 

 

 

Gilvani Bronca                       Jaquisele dos Santos           Nelson A. Vasconcelos Salvador 

Vereador     Vereadora   Vereador 


